

【意見】

老神温泉に最近、暴力団施設があり入れ墨の入っている暴力団員が出入りしていて大変困っております。警察の方に相談したところ『警察が行政の協力を仰ぐのが一番だしそれが一番効果的である』と言われました。暴力団施設の近くにはスクールバスの乗降ポイントもあり子どもたちの安全にも関わります。ゴミ出しのマナーも悪く、犬も放し飼いで糞の始末もせず近隣住民とトラブルが続出しております。このままでは近隣住民の財産や生命にもかかわることは必至です。

治安が悪いのをどうにかしていただけないでしょうか。

男性30代：市内在住

【回答】

安心・安全に生活することは、誰もが望む社会の形だと思います。

暴力団施設や暴力団員の迷惑行為との相談ですが、行政と警察で協力して安心・安全なまちづくりに務めたいと考えております。ゴミ出しのマナーや、犬の放し飼い等の迷惑行為があるとのことなので、関係部署と連携を図りながら対応したいと思っております。

目に余る行為や、生命・財産に関わることについては、警察と連携し、適切に対処していきたいと考えております。

地域の安全を守るため、これからも情報提供をお願いいたします。

担当：総務部地域安全課交通防犯係